



Reunión de trabajo de la Universidad de Oviedo con las y los directores de Recursos Humanos de Axalta Coating Systems

- La Cátedra Axalta de la Universidad trabaja en el asesoramiento y apoyo para el desarrollo y puesta en marcha de proyectos internacionales a través de programas promovidos por la institución académica

Oviedo/Uviéu, 22 de febrero de 2019. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, ha presidido esta mañana en el Edificio Histórico de la institución (Oviedo/Uviéu) una reunión de trabajo con las y los directores de Recursos Humanos de Axalta Coating Systems para la región de Europa, Oriente Medio y África (EMEA), quienes han trasladado su interés en llevar a cabo una convocatoria de becas para que estudiantes de la Universidad de Oviedo puedan formarse en los diferentes centros que la entidad tiene en Europa.

En la reunión, a la que también asistieron el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge; Juan Antonio Rodríguez Martín, HR Lead Iberia, Italy & Lead Central Team EMEA, y Julio Tascón, director de la Cátedra Axalta, participaron los siguientes responsables de recursos humanos: Holger Lassen, HR Director EMEA; Kolja Hosch HR Country Lead EMEA; Karin Franz, HR Country Lead Austria y Suiza; Florian Riegel, HR Country Lead Alemania; Annemiek Van Leuven, Compensación Y Beneficios EMEA; Leontine Westerbroek, HR Country Lead UK, Netherlands y Bélgica; Elisabeth Maximil, HR Country Lead France; Marina Guseva, HR Country Lead Rusia y ECE; Marie-Sabine Fiori, Development Lead EMEA; Nurgun Kavlak, HR Country Lead Turkey; Hannes Vedin, HR Country Lead Nordics; Maik Wedel, HR Business Partner Transportation; Andreas Haase, HR BP Technology, y Axel Bohnert, Global Medical Director.

El pasado 17 de julio de 2018, la Universidad de Oviedo y Axalta Coating Systems Spain, S. L. suscribieron un convenio para la constitución de la Cátedra Axalta, que favorecerá la proyección internacional de la institución académica asturiana, permitiendo además la programación y realización de eventos que reúnan a profesores y profesoras de la Universidad de Oviedo y de otros países.

Por otro lado, la Cátedra Axalta de la Universidad, dirigida por el profesor Julio Tascón, trabaja en el asesoramiento y apoyo para el desarrollo y puesta en marcha de proyectos internacionales, a través de programas promovidos por la institución académica, y en particular aquellos que desarrolla la Facultad de Economía y Empresa. Asimismo, la Universidad y Axalta podrán participar en proyectos relacionados con la formación y la empleabilidad, la investigación y la innovación, y la divulgación y la transferencia.